

Moderne Optik

Kalkfarbe

Farbenhersteller Auro bietet mit der neuen Profi-Kalkfarbe eine mineralische Farbe auf Sumpfkalkbasis in feiner Qualität an. Die typischen Oberflächen wirken durch die zartere Körnung elegant und glatt. Der dampfdiffusionsoffene Anstrich beugt natürlich gegen Schimmelbefall vor und ist geruchsabsorbierend. Laut Unternehmensaussage haftet die Kalkfarbe auf allen Mineral- und Kalkfarben, sowie auf Raufaser, Gipskartonplatten

und Lehm. Das Ein-Liter-Gebinde eignet sich für Ausbesserungen an kleinen Flächen. Das ökologische Sortiment des Herstellers basiert auf Sumpfkalk. Die Farbe enthält keine chemischen Zusätze, Bindemittel und Pigment bestehen aus Calciumhydroxid. Farbmischungen mit der Kalkbuntfarbe sind mit allen Kalkbeschichtungen möglich.

Auro
www.auro.de



Die feine Struktur der Kalkfarbe verleiht dem Raum eine moderne Optik.